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Sontra-Breitau, 15. September 2020
  

Herr stellv Stadtverordnetenvorsteher 
Herbert Cebulla 
Höhenweg 11 
36205 Sontra 

 

Stadtverordnetenversammlung der Stadt Sontra am 29. September 2020 
Antrag der SPD-Fraktion – „Komplette Übernahme der entgangenen Elternbeiträge für die Nutzung 
der Kindertagesstätten während des Corona- „Shut-Down“ durch das Land Hessen“ 

Sehr geehrter Herr stellvertretender Stadtverordnetenvorsteher Cebulla, 

ich bitte Sie den nachfolgenden Antrag der SPD-Fraktion auf die Tagesordnung der Stadtverordneten-

versammlung vom 29. September 2020 zu nehmen: 

Die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Sontra möge beschließen: 

Der Magistrat der Stadt Sontra wird aufgefordert, nachfolgende Forderung der Stadtverordnetenver-

sammlung der Stadt Sontra an das Land Hessen – vertreten durch den Hessischen Minister für Sozia-

les und Integration – Herrn Kai Klose – zu richten: 

Das Land Hessen wird aufgefordert, den hessischen Kommunen, die eigene Kindertagesstätten be-

treiben, sowie den weiteren Trägern von Kindertagesstätten die während des Betretungsverbots 

entgangenen Elternbeiträge vollumfänglich und zeitnah aus originären Landesmitteln zu erstatten. 

Der Magistrat wird darüber hinaus aufgefordert, über die Antwort seitens des Landes in der Stadtver-

ordnetenversammlung zu berichten. 

Begründung: 

Durch das Betretungsverbot gemäß dem Infektionsschutzgesetz, welches durch das Land Hessen 

durch die „Zweite Landesverordnung zur Bekämpfung des Corona-Virus“ vom 13.03.2020 angeordnet 

wurde, ergab sich für die Kommunen de facto eine Schließung der Kindertagesstätten. Die Kosten für 

die Unterhaltung der Einrichtungen und die Gehälter des Fachpersonals liefen jedoch weiter.  

Die Stadt Sontra hat wie viele andere Kommunen die fälligen Elternbeiträge zunächst ausgesetzt – 

eine Entscheidung über einen Erlass ist bisher mangels fehlender Entscheidungen seitens des Landes 

Hessen in Sachen Kompensation dieser Ausfälle nicht getroffen. Eine Übernahme dieser Elternbei-

träge durch das Land Hessen bzw. die Erstattung dieser an die Kommunen und Träger entlastet zum 

einem die betroffenen Familien und zum anderen die Kommunen. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Detlef Nizold 

Fraktionsvorsitzender 
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